



Histórico, Mesa Directiva de la Cámara de Diputados es conformada sólo por mujeres

Luego de que Santiago Creel Miranda pidiera licencia como diputado federal para continuar con sus aspiraciones presidenciales por el Frente Amplio por México, este lunes la legisladora por Zacatecas Noemí Berenice Luna Ayala lo relevó en la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, hasta que concluya el periodo de sesiones, el próximo 31 de agosto. De este modo, por primera vez en la historia, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados quedará conformada exclusivamente por mujeres: presidenta, vicepresidentas y secretarías de las distintas fracciones parlamentarias.

<https://ljz.mx/15/08/2023/historico-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-es-conformada-solo-por-mujeres/>